

Markus Bauer ist „Fernfahrer“-Chefredakteur

Markus Bauer (32) hat zum Anfang des Monats die Chefredaktionen „Fernfahrer“ und „Truck Sport“ von Thomas Rosenberger übernommen. Rosenberger ist im ETM-Verlag ab sofort mit der Weiterentwicklung von Eurotransport TV und Fachveranstaltungen betraut. Markus Bauer ist seit 2008 im Verlag, erst als Volontär, dann als Redakteur und redaktioneller Koordinator Test & Technik Transporter. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Markus Bauer.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Thomas Küppers



Thomas Rosenberger und Markus Bauer (von links).

Foto: Auto-Medienportal.Net/Thomas Küppers